

# A12

**Antragssteller: Sportwart**

## **Änderung der Ligaordnung**

*Der Verbandstag möge beschließen:*

*Ergänzung des §4 (2) durch folgenden Anstrich:*

- In Spielsystemen, die eine Finalrunde beinhalten, ist darauf zu achten, dass diese auf neutralen Gelände ausgespielt wird (Spieltag 3 und 4 bei 11-16 teilnehmenden Mannschaften). Die Spielorte und -daten werden auf dem Verbandstag vergeben. Wenn sich die Ausrichter der Finalrunde für diese qualifiziert haben, ist der Sportausschuss beauftragt, rechtzeitig einen Ausweichspielort zu organisieren. Ist dies nachweislich nicht möglich, werden die Finalrunden wie ursprünglich festgelegt gespielt.

*Begründung:*

Es hat sich in der letzten Saison gezeigt, dass es zum einen gut ist (v.a. allem aufgrund des Gerechtigkeitsempfinden), wenn kein Finalist einen Heimvorteil hat. Zum anderen kann die Ausrichtung eines Spieltages aufgrund fehlender personeller Ressourcen zu Beeinträchtigungen der Spielstärke der Mannschaft führen.

Einen neutralen Spielort zu finden bzw. einen bereits ausgeschiedenen oder nicht spielenden Verein zu finden, der die Finalspieltage ausrichtet wird vielleicht nicht immer möglich sein, jedoch finde ich, sollte der Verband zumindest versuchen dies zu organisieren.